
HO PAURA DEL TEMPO 

 
 

Non è la morte che mi fa paura, 
perché la legge della vita umana, 
prevede come epilogo il trapasso, 
il quale, arriva sempre e all’improvviso. 
Non è la morte che mi fa paura, 
ma il Tempo, col suo modo imperituro, 
che travolge la storia, le nazioni, 
la scienza, il progresso, i grandi amori, 
e tutto ciò che in questo mondo è vita. 
E i vizi, i sogni, l’odio e l’arrivismo, 
la droga, il sesso, l’oro ed il razzismo, 
e la protervia ottusa, del mortale, 
non sono che ridicoli espedienti 
per impegnare a fondo l’esistenza. 
I nostri sacrifici e le speranze 
per prendere possesso di qualcosa, 
un giorno svaniranno nella nebbia 
che avvolge l’universo del passato. 
I beni materiali come: ville, 
gioielli, quadri, fabbriche, natanti, 
e tutto ciò che indica ricchezza, 
andranno ad altri, come… da copione… 
La ruota inarrestabile del Tempo 
pian piano annienterà la mia famiglia, 
i figli, i nipotini, i pronipoti, 
in una sorta di flagello umano 
che tutto annulla, senza lasciar traccia. 
La Vita è una fantastica avventura. 
Non mi spaventa l’ombra della morte. 
E’ solo il tempo che mi fa paura!! 
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